

# *Le ministre russe des Affaires étrangères souligne le rôle de l'Amérique Latine dans un monde multipolaire*

---



Moscou, 16 avril (RHC-PL)- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a assuré ce jeudi à Moscou que l'Amérique Latine est un pilier important pour la construction d'un monde multipolaire et pour la stabilité des relations internationales.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina, à l'occasion de l'inauguration d'une exposition de documents et de photographies sur les relations entre la Russie et l'Amérique latine, Sergueï Lavrov a expliqué que son pays et notre région partagent les mêmes valeurs et principes.

Il a ajouté que la Russie souhaite coopérer avec les autres pays sur la base de l'égalité dans les domaines de l'économie, du commerce, de la science et de la culture entre autres.

Sergueï Lavrov a expliqué que le Kremlin et ses partenaires latino-américains veulent que les décisions d'ordre international soient prises par consensus de plusieurs centres de pouvoir et il a rappelé que ce principe a été énoncé suite à la Deuxième guerre mondiale dans la Charte de l'ONU.

Le chef de la diplomatie russe a inauguré l'exposition qui présente des accords diplomatiques et des photos sur les liens entre la Russie et l'Amérique Latine depuis le 19<sup>e</sup> siècle. Sergueï Lavrov a rappelé que la Russie fête en 2015 130 ans de relations diplomatiques avec l'Argentine, 120 avec le Mexique, 80 avec la Colombie et que le 8 mai son pays célébrera le 55<sup>e</sup> anniversaire du rétablissement des relations diplomatiques avec Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53010-le-ministre-russe-des-affaires-etrangees-souligne-le-role-de-lamerique-latine-dans-un-monde-multipolaire>



**Radio Habana Cuba**